

6月補正後の一般会計予算額

531億8,168万円

令和4年度の一般会計当初予算は、2月に市長選挙が行われたことから、経常経費やこれまで進めてきた継続事業を中心とする「骨格予算」として、509億3,000万円を編成しました。

今回の6月補正予算は、市政運営の4つの戦略等を盛り込んだ「肉付け予算」として編成しています。

当初予算と一体的に実施する肉付け予算については、16億4,200万円を計上し、一般会計予算の総額は531億8,168万円となります。

※6月補正前に6億968万円を5月に補正予算編成



戦略3 いきいきと快適に暮らせるまちづくり (5億2,482万円)

- 01 健康寿命・生きがいづくり (6,054万円)
 - 運動習慣定着促進事業
- 02 ライフステージに応じた支援の充実 (5,235万円)
 - 不妊治療費助成事業 ○医療的ケア児支援事業 ○医療用ウィッグ購入助成事業
- 03 防災・減災対策の推進 (1億4,379万円)
 - 雨水排水対策事業 ○災害につよいまちづくり推進事業
- 04 道路の整備 (2億6,814万円)
 - 道路整備事業

戦略4 未来につながる活力あるまちづくり (1億5,681万円)

- 01 交流人口の拡大 (3,594万円)
 - 特別国体機運醸成事業
- 02 移住定住の推進 (784万円)
 - (仮)鹿屋市人口減少対策ビジョン策定事業 ○移住・定住対策事業
- 03 脱炭素社会への取組み (3,229万円)
 - 脱炭素社会推進事業
- 04 教育環境の整備 (4,858万円)
 - 国立台北教育大学連携事業
- 05 その他(市民活動支援/女性の活躍) (3,216万円)
 - 市民活動推進事業 ○男女共同参画推進事業

年に数回は、女性の活躍や男女共同参画社会に向けたワークショップなどに参加しています。鹿屋市には輝いている女性が多く、そのような人たちとつながりやすい環境があります。自分が好きなことや楽しいことを生業にでき、自立を応援してくれる社会になることを期待しています。

大隅家守会勤務 萩崎江里佳さん

男女共同参画推進事業 事業費 172万円

令和2年の7月豪雨では、新川町の商工会議所の周辺が浸水。私も初めて経験する大規模災害でした。そこで、町内会では町内の崖崩れ場所などの危険箇所を調べたり、公民館を自主的に避難できるような届出避難所に登録したりしました。災害はいつ身近に起こってもおかしくないものと考え、防災への意識を高めてほしいと思います。

新川町内会長 田井村尚さん

雨水排水対策事業 事業費 9,810万円
災害につよいまちづくり推進事業 事業費 389万円

もっと元気な、もっと豊かな、もっと住みやすい「未来へ大きく羽ばたくまち!!かのや」

令和4年度 6月

補正予算

令和4年度6月補正予算は、骨格予算として編成した当初予算に、市政運営の4つの戦略及び本市の重点施策の実現に向けた新たな事業等を加え、「もっと元気な、もっと豊かな、もっと住みやすい」未来へ大きく羽ばたくまち!!かのや」の実現に向けた予算として編成しました。ここでは補正予算の主な事業について紹介します。

市財政課 ☎0994-31-1126

戦略1 新型コロナウイルス対策の推進 (6億8,394万円)

- 01 感染予防対策 (1億5,403万円)
 - PCR検査費用助成事業 ○施設における感染症対策事業
 - デジタル環境整備事業 ○電子書籍導入事業
- 02 コロナ禍における原油価格・物価高騰等対策 (5億2,991万円)
 - 水道基本料金無償化事業 ○学校給食食材費高騰対策事業
 - 原油価格高騰対策事業 ○中小企業等経営効率化支援事業
 - 求人情報発信支援事業 ○域外からの誘客促進事業

戦略2 雇用と所得につながる力強い産業をおこすまちづくり (1億8,348万円)

- 01 企業誘致の推進 (1,150万円)
 - 企業誘致サポート事業
- 02 稼げる農林水産業の実現 (1億3,354万円)
 - 農業・農村戦略ビジョン等策定事業 ○サツマイモ基腐病対策事業
 - 新たな食・農ビジネス創出事業 ○全国和牛能力共進会を契機とした情報発信事業
- 03 観光の推進 (3,844万円)
 - かのやばら園リニューアル事業 ○里山ツーリズム推進事業

コロナの影響で、イベント出店による売上が無くなり、経営に大きな影響があったため、店の方針等を考える契機となりました。今後はふるさと納税の返礼品開発やネット販売にも力を入れていきたいと考えています。また、コンクール等があれば出品し、広報を通して市民の皆さんにも知っていただきたいです。

中華料理 口福楼店主 岡元敏史さん

新たな食・農ビジネス創出事業 事業費 2,017万円

お菓子など食料品の値上がりだけでなく、ガソリンや電気代など生活の様々な部分で物価の高騰を感じます。給食費への支援や水道基本料金の無償化などを知ると、特に子育て世代にありがたいと感じます。

吾平町下名在住 南園里美さん

コロナ禍における原油価格・物価高騰等対策 事業費 5億2,991万円